
Ein bischen mehr Kraft waere fein
Beitrag von „dschlei“ vom 16. März 2006 um 22:18

Da ich den Strang ja angefangen habe, sollte ich ja auch sagen, wie ich mein Problem gelöst
habe! 

Ganz einfach, ich habe den V6 in einen V8 gewandelt und habe nun mehr Kraft zur Verfügung
als ich brauche. Diese knapp 100 Pferdchen machen einen gewaltigen Unterschied! 
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